

Pfadfinderinsel Vässarö

Entfernung ab Fulda: ca. 1500 km



Wart ihr schon einmal in Kandersteg? Habt ihr schon einmal von Kandersteg gehört? Dann wisst ihr ungefähr, was euch auf Vässarö erwartet! Das Besondere ist: Vässarö ist eine Insel! Eine komplette Insel, nur für Pfadfinder! Erreichbar ist die Insel nur mit dem Boot, eine Brücke gibt es nicht. Ansonsten

bieten die Insel und das Pfadfinderzentrum alles, was das Pfadi-Herz begehrt: Hochseilgarten, Feuerstelle, Strand, eine Arena für das Abendprogramm, Kanus und Segelboote und und und...

Schaut am besten selbst einmal rein unter [www.vassaroscout.se!](http://www.vassaroscout.se)

